

Este jueves se celebra la última jornada de la 10ª Asamblea, que tendrá como atractivo destacado una visita a la sede del Senado Federal de Brasil donde tendrá lugar una sesión especial.



Reunión de presidentes

(Redacción, 26/10/2023) **La 10ª Asamblea General de la Alianza Evangélica Latina (AEL)** que está teniendo lugar **en Brasilia** transcurre con normalidad según el programa previsto.

En su segunda jornada, ayer martes, tuvieron lugar las reuniones de trabajo de los presidentes y de las distintas comisiones de la AEL.

En la reunión de presidentes **participó el secretario general de la Alianza Evangélica Mundial (WEA, por sus siglas en inglés), Thomas Schirmacher.**

Una participación que fue recibida con mucha gratitud por los representantes de AEL, quienes le dedicaron un momento de oración muy emotivo (ver imagen).



El titular de la AEL, ordena a los miembros de la WEA, Thomas Schirmer



El titular de la AEL, ordena a los miembros de la WEA, Thomas Schirmer



El secretario general de la AEL, Juan Carlos Rodríguez, participó en un taller de trabajo que se desarrolló en el marco de las actividades conmemorativas por los primeros 10 años de la organización. El taller estuvo dirigido por el secretario general de la AEL, Juan Carlos Rodríguez, y contó con la participación de los miembros del Comité de Asesoría y el personal de la institución. Durante el taller se abordaron temas relacionados con el fortalecimiento institucional y la mejora de los servicios al usuario. El secretario general destacó la importancia de la participación de todos los miembros de la organización en el proceso de transformación y renovación de la AEL.



[Comienzan las sesiones de la Asamblea General de la Alianza Evangélica Latina](#)